

LIVE

**DIGITALER  
TAG DER  
BUNDESWEHR**

**WIR  
SIND DA**

 **YOUTUBE | LIVE 13. JUNI**

## **DIE BUNDESWEHR ERLEBEN**

Etwa 250.000 Bürgerinnen und Bürger nahmen in den vergangenen Jahren die Gelegenheit wahr, sich ein Bild von ihren Streitkräften und den Menschen zu machen, die in Uniform und zivil für die Bundeswehr arbeiten. Spektakuläre Flugvorführungen, packende Einsatzsimulationen, Vorführungen gepanzerter Fahrzeuge, Besichtigungen von Booten und Schiffen der Marine, tiefe Einblicke in die vielfältigen Aufgaben des Sanitätsdienstes, der Streitkräftebasis, von AIN, CIR und IUD sowie ausführliche Informationen zum Arbeitgeber Bundeswehr sorgten dabei regelmäßig für sehr große Aufmerksamkeit. Alle etwa 15 Standorte, die jedes Jahr zum Tag der Bundeswehr einladen, boten zusätzlich ein unterhaltsames Bühnenprogramm mit Musik, interessanten Gesprächen und spannenden Interviews.

## **TAG DER BUNDESWEHR ALS **LIVE**SENDUNG**

Der Tag der Bundeswehr 2020 wurde im März wegen der aktuellen Entwicklung „Corona“ abgesagt. So ganz wollen wir darauf aber auch in diesem Jahr nicht verzichten. Deshalb sind wir am 13. Juni zwischen 11.00 und 13.00 Uhr in einer Livesendung auf YouTube Bundeswehr EXCLUSIVE mit einem „DIGITALEN Tag der Bundeswehr“ für euch da.



**BUNDESWEHR**



## DIGITALER TAG DER BUNDESWEHR AUF BUNDESWEHR EXCLUSIVE

Das Motto der Sendung lautet „**WIR SIND DA**“. Wir wollen ein wenig zurückschauen (Corona/ Amtshilfe), aber vor allem nach vorn blicken.

„WIR SIND DA“ ist ein Zeichen von Sicherheit und Präsenz nach außen und innen.

Auf YouTube und Instagram bieten wir mit Liveschaltungen nach Munster, Wilhelmshaven, Wittmund packende Bilder von Heer, Luftwaffe und Marine.

Wir sprechen, ebenso live, mit Soldatinnen und Soldaten in den Einsätzen in Litauen und Mali. Mit vorproduzierten Beiträgen, z. B. über die

Arbeit des Militärhistorischen Museums und die großartigen Leistungen so vieler Angehöriger der Bundeswehr während der Corona-Krise, werden wir interessante Ereignisse kurzweilig aufarbeiten.

Interviews mit Frau Bundesministerin Annegret Kramp-Karrenbauer, den Inspektoren des Sanitätsdienstes der Bundeswehr und der Streitkräftebasis runden das Programm ab.

Immer wieder ist es für die Zuschauerinnen und Zuschauer während der Sendung auch möglich, über Instagram parallel die Themen zu vertiefen.

